



Santiago de Cali, 29 de abril de 2024

Comunicado 36-2024

De: Rectoría
Para: Comunidad Educativa Colegio San Antonio María Claret
Asunto: Jornada de vacunación contra el virus del papiloma humano (VPH) y contra el virus de la influenza

Apreciadas familias, reciban un cálido saludo y nuestros mejores deseos por su bienestar y el de sus seres queridos.

Dando respuesta al requerimiento de Salud Pública Municipal y con el propósito de continuar apoyando las campañas de prevención contra enfermedades infectocontagiosas, **el viernes 17 de mayo de 2024 tendremos la QUINTA JORNADA DE VACUNACIÓN 2023-2024 así:**

Tipo Vacuna	Periodicidad	Aplica para:	Observación
Influenza	Dosis anual.	Toda la comunidad Educativa.	Para quienes ya la recibieron no es necesario volver a hacerlo.
Virus del papiloma humano (VPH)	Dosis única.	-Mujeres de 9 a 17 años. -Hombres de 9 a 14 años.	Esta vacuna puede generar malestar en la persona vacunada.

Les recordamos que esta jornada está dirigida a las personas de la comunidad educativa. En este orden de ideas, si desean que su hijo (a) sea vacunado (a), les solicitamos que tomen en cuenta las siguientes indicaciones para recibir la vacuna necesaria:

- Para solicitar su vacuna **haga clic [AQUÍ](#)** e ingrese con el **correo institucional de su hijo (a) terminado en @claret.edu.co**
- En caso de que no les permita ingresar, debe cerciorarse que no haya ninguna otra cuenta de correo abierta, de ser así, debe cerrar la sesión e ingresar nuevamente.
- Si tiene más de un hijo en la institución, deberá responder la encuesta por cada uno.
- El formulario estará habilitado hasta el martes 14 de mayo y se cierra a las 23:00 horas.
- Para el día de la vacuna es necesario enviar **el consentimiento informado y la fotocopia del documento de identidad**, los cuales deben ser entregados previamente en la enfermería del colegio.

Es importante recordar que la información suministrada por ustedes en el formulario se enmarca en la LEY ESTATUTARIA 1581 de 2012 de protección de datos personales. Muchas gracias por su colaboración.

Cordialmente,

P. Guillermo León Jaramillo Díaz, CMF.
Rector

